

Nama Sekolah : SMPK "GARUDA" PARANG
 Alamat : Jl. Ngunut - Parang
 Nama : MARIA SRIYANTI BONITA RIBEIRO
 NIS / NISN : 0003890 / 0095225338

Kelas : 8
 Semester : 2 (Dua)
 Tahun Pelajaran : 2022/2023

A. Sikap

1. Sikap Spiritual

Deskripsi : Selalu menjalankan ibadah sesuai dengan agamanya; berserah diri (tawakal) kepada Tuhan setelah berikhtiar atau melakukan usaha dan sikap bersyukur ketika berhasil mengerjakan sesuatu mulai berkembang

2. Sikap Sosial

Deskripsi : Selalu menunjukkan sikap tanggung jawab, toleransi, gotong royong, santun, sedangkan sikap disiplin mengalami peningkatan.

B. Pengetahuan dan Keterampilan

Ketuntasan Belajar Minimal: 75

Mata Pelajaran		Pengetahuan			Keterampilan		
		Angka	Predikat	Deskripsi	Angka	Predikat	Deskripsi
Kelompok A							
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	87	A	Sangat Baik dalam menguasai seluruh kompetensi, terutama dalam Memahami tugas warga gereja di tengah masyarakat	86	A	Sangat baik dalam semua kompetensi, terutama kompetensi Menganalisa praktek dari karya pengampunan ALLAH bagi dunia
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	87	A	Sangat Baik dalam menguasai seluruh kompetensi, terutama dalam Memahami Pancasila sebagai pandangan hidup Bangsa	86	A	Sangat baik dalam semua kompetensi, terutama kompetensi Mendemonstrasikan pola pengembangan tata urutan PERPU dalam sistim hukum nasional
3	Bahasa Indonesia	88	A	Sangat Baik dalam menguasai seluruh kompetensi, terutama dalam Mengidentifikasi unsur unsur drama yang disajikan	86	A	Sangat baik dalam semua kompetensi, terutama kompetensi Menyusun teks persuasi
4	Matematika	86	A	Sangat Baik dalam menguasai seluruh kompetensi, terutama dalam Menjelaskan peluang empirik & teoritik suatu kejadian dari suatu percobaan	87	A	Sangat baik dalam semua kompetensi, terutama kompetensi Menganalisa luas permukaan bangun gabungan yang disediakan
5	Ilmu Pengetahuan Alam	87	A	Sangat Baik dalam menguasai seluruh kompetensi, terutama dalam Dapat menjelaskan letak bayangan melalui persamaan umum lensa	89	A	Sangat baik dalam semua kompetensi, terutama kompetensi Dapat membuat karya tentang penyakit dan gangguan sistem eksresi
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	86	A	Sangat Baik dalam menguasai seluruh kompetensi, terutama dalam Memahami masuknya bangsa barat ke Indonesia	86	A	Sangat baik dalam semua kompetensi, terutama kompetensi Menceritakan masuknya bangsa barat ke Indonesia

Mata Pelajaran		Pengetahuan			Keterampilan		
		Angka	Predikat	Deskripsi	Angka	Predikat	Deskripsi
7	Bahasa Inggris	86	A	Sangat Baik dalam menguasai seluruh kompetensi, terutama dalam Menerapkan fungsi sosial, struktur teks dan unsur kebahasaan lisan dan tulis yang melibatkan tindakan yang sedang dilakukan	87	A	Sangat baik dalam semua kompetensi, terutama kompetensi Menyusun teks recount lisan dan tulis sangat sederhana
Kelompok B							
1	Seni Budaya	85	B	Sangat Baik dalam kompetensi Mampu memahami prosedur menggambar dan membuat poster, sedangkan kompetensi Mampu memahami perancangan pementasan pantomim baik	85	B	Baik dalam membuat poster, demikian juga dalam membuat poster
2	Pendidikan Jasmani, Olah Raga, dan Kesehatan	88	A	Sangat Baik dalam menguasai seluruh kompetensi, terutama dalam Mempraktekkan variasi dan kombinasi passing bawah permainan bola volly	87	A	Sangat baik dalam semua kompetensi, terutama kompetensi Melakukan gerakan variasi bola basket dan passing
3	Prakarya	88	A	Sangat Baik dalam menguasai seluruh kompetensi, terutama dalam Memahami penerapan sistem penyaringan air alami & buatan	86	A	Sangat baik dalam semua kompetensi, terutama kompetensi Membuat produk kerajinan dari botol plastik
4	Bahasa Jawa	86	A	Sangat Baik dalam menguasai seluruh kompetensi, terutama dalam Membaca dan menulis paragraf menggunakan aksara jawa	86	A	Sangat baik dalam semua kompetensi, terutama kompetensi Menyusun teks paragraf dengan menggunakan bahasa jawa

C. Ekstrakuriler

Kegiatan Ekstrakurikuler	Nilai	Keterangan
1 Pendidikan Kepramukaan	B	Baik. Aktif dalam kelompok.
2		
3		
4		

D. Ketidakhadiran

Sakit	-	hari
Izin	-	hari
Tanpa Keterangan	-	hari

Keputusan:

dan ke-2, siswa ditetapkan *)
naik ke kelas 9 (sembilan)
~~tinggal di kelas 8 (delapan)~~
*)Coret yang tidak perlu.

Mengetahui:
Orang Tua/Wali,

Wali Kelas



JAKA PUJIANA
NIP.

Magetan, 24 Juni 2023

Kepala SMPK "GARUDA" PARANG



Gunarti, S.Pd.
NIP. -